

Medio	Soychile.cl
Fecha	24-08-2012
Mención	El Rector Montes por la violencia en la UAH: le pido prudencia a la fuerza pública.

El rector Montes por la violencia en la UAH: Le pido prudencia a la fuerza pública

12:35 | La autoridad de la Universidad Alberto Hurtado dijo que Carabineros sobrepasó límites en el desalojo de ayer de ese recinto, en el cual un grupo de uniformados subió a un alumno inconsciente al carro policial. (Foto: @viruscontagioso)



f Recomendar

Twitter

Comentar

Imprimir

CREAR URL CORTA

§ El rector de la Universidad Alberto Hurtado (UAH), el padre Fernando Montes, le pidió "prudencia a la fuerza pública" en su actuar, luego de que Fuerzas Especiales de Carabineros ingresaran ayer a la casa de estudios y detuvieran a un estudiante que estaba inconsciente.

La imagen fue difundida ampliamente por las redes sociales, generando repudio.

"Con mayor fuerza porque es una autoridad yo le pido prudencia a la fuerza pública, no puede ingresar sin más a un establecimiento. No puedo aceptar que se entre y que se maltrate a estudiantes, me parece que eso es sobrepasar y eso no puedo acordarlo. Tendré que hacer un esfuerzo y hacer mi protesta... Voy a ver cómo lo hacemos ante la autoridad", dijo en [Radio Agricultura](#).

Ayer el Centro de Estudiantes de Ciencia Política y Relaciones Internacionales de la UAH, denunció en un comunicado, que los carabineros entraron a la universidad con motos, "atropellándolos y se les lanzó balines de pintura (a los alumnos), apuntando derechamente al rostro, dejando a estudiantes con balines muy cerca del ojo (...) consideramos de suma gravedad que Carabineros haga ingreso al recinto universitario, tome detenidos y agrede a compañeros (...) no toleraremos que se violen derechos fundamentales ni fuera ni por sobre todo, dentro de nuestra casa de estudios".

"Yo no quiero que los estudiantes de la universidad hagan recurso a la violencia. Hay grados de violencia, hay la violencia armada, la violencia de la piedra y la violencia de impedir que otros se expresen o de cortar las calles, creo que hay caminos primero de diálogo y una universidad tiene que dar caminos de ejemplo", opinó Montes.

